De la C. N. S. de Sabadell, de E y D. de Tarrasa y del Gremio de Fabricantes de Sabadell, sendas copas.

Han donado copas las siguientes entidades deportivas: C. E. Tarrasa; C. E. Vallés, de Sabadell: A. E. Tierra y Mar, de Sabadell; C. E. Sabadell; y A. E. Granollers. El C. E. Tarrasa y el C. M. B., de San Cugat, han hecho un donativo de medallas.

De empresas comerciales se han recibido los siguientes donativos: Copas, de Telesquís Pirenaicos S. A., Hotel La Solana, Casa Beristain, P. y Casa Bavilleset. De Deportes Puig, un par esquís y bolsa. Un juego bastones aluminio y medallas, de Casa Sanjust; lacas de Pedrerol y Bofill, y un lote de productos NIX, de la Casa Mariano Ricart. Todas ellas de Barcelona.

De los donantes locales, cabe mencionar a D. Arturo Vilardebó, D. José Bernaus, D. Antonio Trullás y D. Francisco Busquets, quienes han hecho cesión de sendas copas, y con diversos objetos de esquí: D. Francisco Grané, D. Mariano Serra, D. Carlos Beya, D. Gilberto Fontdevila, D. José Riera y las casas Fotografía Bosch, Librería Carbó, Almacenes Garrell, Gráficas F. Carrera y Casa Rodoreda.

Y cerramos la lista con Destilerías Altimiras, un espléndido lote de sus especialidades, y obsequios de Destilerias Montañá, Anisados Barnet, Anís Picarol, Bodega Perelada y Hotel Europa.

Despedida a la nieve

Esta simpática velada, que marca el punto final de la temporada con el reparto de los premios de los campeonatos, se celebrará este año conjuntámente con la verbena que, para el día 5 de junio próximo, organiza la Sección Recreativa del Casino de Granollers, bajo el título de «Noche de Ilusión».

No dudamos que alcanzará un gran éxito, al igual que en años anteriores, reuniendo en grata fiesta a todos los esquiadores locales y comarcales, y a los simpatizantes, familiares y selectos elementos de la entidad organizadora.

El Sr. Alcalde Dr. D. Francisco Camps, nos ha prometido efectuar personalmente la distribución de premios, rasgo y distinción que agradecemos vivamente desde estas líneas.

Notas

Recientemente tuvo lugar el matrimonial enlace de nuestro consocio Joaquín Brull, con la agraciada Srta Josefina Fontseré. Nuestra sincera en horabuena.